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v AUTOR Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 
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Senhor Presidente: 

J ndico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente à SECRET ÁRJ A MUNICIPAL DE 
ED UCAÇÃO, solicitando que se)a analisado o caso do Sr. CLÉ SIO BALBINO 
MIRANDA, morador do bairro Vila Maria (fone contato: 9642-3177), no que se refere 
ao acesso ao Programa Bolsa Família. 

v'-" Sala das Sessões da Câmara :Niunicipal de Barra do Garças-MT., em 27 
de fevereiro de 2007. 
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RONALDO ®If.IDA COUTO 
Vereaé:ior - 2° Secret:áno 
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Membro da Comissão de Economia e Finanças 

Presidente da Corrussao de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Socia\ 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

O mencionado cidadão é morador do bairro Vila Maria. 31 anos de 
idade. pai de 3 filhos. que no momento encontra-se desempregado, tendo inclusive 
dificuldadPs de manter a alimentação da família, salientando que dois de seus filhos 
estudam na Escola Pe. Sebastião Teixeira. portanto, necessitando urgentemente 
desse benefício. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção da ilustra Secretária, 
no atendimento desse 'losso pedido. 

RONALDO DE ALMEIDA COUTO 
Vereador 2° Secretário 

Membro da C.om1ssào de Economia e Finanças 
Presidente da Cotnissão dt!" Educação, Cultura, Saúde ~ Ass1sL Sona\ 


